



■ Weingärtner Esslingen eG ■

## Wein & Spargel in der Kelter

Wein & Spargel am Sonntag 09.05.2010, ab 11:30 Uhr in der Kelter in Esslingen-Mettingen. Zu Beginn der Spargelsaison laden Sie die Weingärtner Esslingen eG zur Vorstellung Ihrer neuen Sommerweine in die Kelter nach Esslingen Mettingen ein. Finden Sie am Muttertag bei der Aktion Wein & Spargel Ihren persönlichen Sommerwein. Der facettenreiche feifruchtige

blanc de blanc oder der blanc de noir – ein weiß gekelterter Trollinger mit Erdbeer- und Himbeeraromen, sowie exotische Früchte machen Lust auf den kühlen Genuss. Unsere Klassiker, wie Riesling und Grauburgunder, passen natürlich auch hervorragend zu den weißen Stangen. Lassen Sie sich am Muttertag verwöhnen! Kommen Sie zum Spargelbuffet und probieren Sie die passenden Weine.

Ab 11:30 Uhr gibt es „Spargel satt“ mit Kartoffeln, Flädle, Schinken und Soße Hollandaise incl. 0,2 l Wein zum Festpreis von 18,50 € pro Person. Kinder bis 6 Jahre bezahlen nur 6,00 €. Sämtliche Weine bieten wir zu einem Sonderpreis von 3,00 € pro 0,2 l Glas an, sowie alkoholfreie Getränke zu günstigen Preisen. Um Voranmeldung unter der Rufnummer 0711/918962-0 wird gebeten.

■ Klinikum Esslingen ■

## Alles über künstliche Gelenke

Informationsveranstaltung zur Knieprothese mit dem Oberarzt der Klinik für Unfallchirurgie und Orthopädie, Dr. Thomas Aleker Esslingen, 30.04.2010 – Aus unterschiedlichsten Gründen benötigen immer mehr Menschen künstliche Gelenke. Ob nun Arthrose, Rheuma oder ein Unfall für beschädigte und schmerzende Kniegelenke verantwortlich sind – in den meisten Fällen kann den Patientinnen und Patienten mit dem Einsetzen eines künstlichen Gelenks geholfen werden. Bevor es allerdings zu einer Opera-

tion kommt, stellen sich für den Betroffenen viele Fragen. Im Rahmen einer ein-stündigen Informationsveranstaltung des Klinikums Esslingen werden Patientinnen und Patienten zum Thema künstliche Gelenke umfassend informiert und in die Lage versetzt, den anstehenden OP-Termin beruhigt wahrzunehmen. Die Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie bietet seit über drei Jahren regelmäßig diese so genannte „Patienteninformation Endoprothetik“ an. In seinem Vortrag wird Dr. Thomas Aleker in verständlicher

Sprache und mit reichlich Bildmaterial die Grundzüge der Erkrankung und des Operationsablaufs sowie der Nachbehandlung erläutern. Die Veranstaltung findet am Donnerstag, den 06. Mai 2010, von 16.30 Uhr bis 17.30 Uhr im Forum des Klinikums Esslingen (Haus 15) statt. Alle Patientinnen und Patienten, Angehörigen und Interessierten sind herzlich eingeladen, sich zu dieser Thematik ausführlich zu informieren. Zudem ist Raum für Ihre persönlichen Fragen.

■ Rhythmicals ■

## Rhythmicals rocken das Komma bei ihrem Konzert zur CD

Ein voller Erfolg war die CD-Release-Party der Rhythmicals Ende April im Esslinger Komma. Wieder einmal hat der Hauptchor des Gesangsvereins Neckarlust e.V. seinem Namen alle Ehre gemacht und trotz sommerlicher Temperaturen die Stimmung im Komma ein paar Grad höher getrieben. Mit einer gelungenen Mischung aus Gospel, Pop und Rock brachte Chorleiterin Ellen Strauß-Wallisch und die Band ordentlich Stimmung in das ausverkaufte Haus. Anlass für das Konzert war eine Esslinger Premiere: Der Chor war Ende Februar im Tonstudio und hat seine „Best of“ auf CD gebannt.

Diese und viele neue Songs gab der Chor im Komma zum Besten und präsentierte seinem Publikum eine überaus gelungene Mischung. Spirituals und Gospel wurden derart fetzig dargeboten, dass die Zuhörer schon bald kräftig mitgingen. Aber auch mit leiseren Tönen wie dem Traditional ‚Santo‘ und dem Song ‚Hallelujah‘ von Leonard Cohen sorgte der Chor für „Gänsehaut-Feeling“. Nach der Pause wurde es dann mit Michael Jacksons „Man in the Mirror“ und Queens „Bohemian Rhapsody“ rockiger. Aber auch die leiseren Töne kamen im zweiten Teil mit Enyas „May it be“ und

dem Laid-Back-Klassiker „Fly me to the Moon“ zum Tragen. Der Chor und die Band mit Dominik Schubert am Klavier, Martin Sauer am Schlagzeug, Pietro Raneri am Bass und Tobias Kottmann an der Gitarre ergänzten sich perfekt. Ohne Zugaben ließ das Publikum den Chor trotz fortgeschrittener Stunde nicht aus. Mit dem Segenslied „From the Beginning“ nahm ein gelungenes Konzert sein Ende. Wer diesen Abend verpasst hat, kann sich über weitere Auftritte und den Chor an sich auf [www.rhythmicals.de](http://www.rhythmicals.de) informieren. Wir freuen uns immer über neue Sänger und Sängerinnen.



Nähe, Präsenz und Dynamik: Ellen Strauß-Wallisch (Mitte) und ihre Rhythmicals brachten das Komma zum Kochen.

Bild: Matthias Kiel





### Advanced Hypnoenergetics

Praxis für Hypnosetherapie, NLP und Coaching

**Davor Antunovic**  
Psychotherapeutischer Heilpraktiker  
Psychologischer Coach

Ebershaldenstraße 19  
73728 Esslingen  
Tel. (07 11) 2 26 62 31  
Mobil (01 79) 5 34 45 60  
info@hypnoenergetics.de

[www.hypnoenergetics.de](http://www.hypnoenergetics.de)

■ Kanuvereinigung Esslingen e.V. ■

## Zuerst Illusion und Magie, dann Nostalgie

Clubabend für ältere Semester der Kanuvereinigung Esslingen e.V. Los ging es am 17.4. vor großer Kulisse in der Gaststätte des Klubhauses mit Zauberei von Marco Balasso genannt Filou. Ein in der Region und darüber hinaus bekannter Vertreter seiner Zunft. Eineinhalb Stunden zeigte er perfekte Tricks und verblüffte seine Zuschauer ein ums andere Mal.

Nach der Pause stand eine nostalgische Rückblende auf die 70er und 80er-Jahre der Kanuvereinigung auf dem Programm.

Die damaligen Ausfahrten mit den ersten auf dem Markt gekommenen Großcanadiern auf Inn und Wiesent, AH-Wanderfahrten auf Donau und Ilz (Passau) sowie Vereins- und

Jugendwanderfahrten auf Kocher, Neckar und Enz und die Schülerregatta in Esslingen wurden auf Super-8-Filmen festgehalten. Aber nicht nur die Akteure wurden älter, auch das Filmmaterial.

Die z. T. 40 Jahre alte Streifen sind echte Zeit-Zeugen. Damit diese Erinnerungen (qualitativ) nicht verloren gehen, wurden sie auf DVD konvertiert und an diesem Abend z.T. erstmals gezeigt. Zahlreiche Zuschauer erkannten sich in den Filmen auf Anhieb wieder, hatten großen Spaß und erzählten hinterher - wer hätte es gedacht - mal wieder von früher. Der Versuch, einen solchen Clubabend zu veranstalten, kann als gelungen bezeichnet werden.

Reiner Beck

■ Freunde Jüdischer Kultur ES e.V. ■

## Überleben in Auschwitz

Am Sonntag, 09. Mai 2010 um 18 Uhr, findet im Theodor-Rothschild-Haus Esslingen, Mühlbergerstraße 146 (gegenüber der Burg) eine Veranstaltung statt, die sich mit dem dunkelsten Kapitel unserer Geschichte – mit Auschwitz – beschäftigt.

Frau Claudia Schroth aus Esslingen wird Passagen aus ihrem Buch ‚Die vier Leben der Dita W‘ vortragen. Dieses schildert den Lebensweg der in Stuttgart wohnenden und Auschwitz-Überlebenden Dita Wollach. Die mittlerweile hoch be-

tagte Frau Wollach wird anwesend sein und – soweit es ihre Kräfte zulassen – auch Fragen beantworten. Lesung und Gespräch werden musikalisch umrahmt vom Klavierduo Suleimanova.

Die Geschwister Suleimanova leben in Stuttgart und haben an der dortigen Musikhochschule sowie an der Musikhochschule Nürnberg studiert.

Für die russischen Zuhörer werden sie freundlicherweise live vom Deutschen ins Russische übersetzt.

■ NABU Gruppe Esslingen ■

## Aktionstag Grünes Klassenzimmer am Neckar

Am Samstag, 08. 05. und Sonntag, 09. 05. 2010 beteiligt sich der NABU-Kreisverband Esslingen wieder auf dem Brückenwasenfest in Plochingen. Auf dem ehemaligen Gelände der Landesgartenschau. Teile aus dem Programm

des Grünen Klassenzimmers werden gezeigt. Das genaue Programm gibt's im Umweltzentrum Neckar-Fils, bei der Stadt Plochingen und beim NABU-Kreisverband. Nähere Info's unter [www.nabu-neckar-fils.de](http://www.nabu-neckar-fils.de)